

ANFRAGE

des Abgeordneten MMag. Dr. Michael Schilchegger
an den Bundesminister für Inneres
betreffend **Staatsbürgerschaft von in Österreich per Haftbefehl gesuchten Personen**

In seiner Ausgabe vom 25.04.2025 berichtet das Online-Medium „Junge Freiheit“ darüber, dass lediglich 12 Prozent der in Deutschland per Haftbefehl gesuchten Personen auch deutsche Staatsbürger sind.¹

Des Weiteren betreffen nur etwa 15 Prozent der Fahndungen in der Bundesrepublik Deutschland deutsche Staatsbürger.

Die katastrophalen Folgen einer fehlgeleiteten Einwanderungspolitik sind dadurch mehr als evident und haben sicherlich auch in Österreich zu ähnlichen skandalösen Zahlen geführt.

In diesem Zusammenhang richtet der unterfertigte Abgeordnete an den Bundesminister für Inneres nachstehende

Anfrage

1. Wie viele Personen werden in Österreich per Haftbefehl gesucht?
2. Welche Staatsbürgerschaft haben jene Personen, nach denen in Österreich per Haftbefehl gesucht wird?
3. Nach wie vielen Personen wird in Österreich gefahndet?
4. Welche Staatsbürgerschaft haben die Personen, nach denen in Österreich gefahndet wird?



Handwritten signatures of Michael Schilchegger and others, including "Oly selb", "M. Schilchegger", "Michael", and "R".

¹ <https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2025/so-viele-in-deutschland-per-haftbefehl-gesuchte-sind-auslaender/> (abgerufen am 27.04.2025)

